



BOLETIN DE PRENSA

Boletín número 4775
Ciudad Universitaria, 16 de junio de 2023

El próximo domingo aplicará UAEM el examen de admisión al nivel medio superior

La Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM) y el Centro Nacional de Evaluación (Ceneval), realizarán el próximo domingo 18 de junio la aplicación del examen de admisión al nivel medio superior ciclo escolar 2023-2024, en 10 sedes universitarias del territorio estatal.

La titular del Departamento de Admisión y Revalidación de la Dirección de Servicios Escolares, Mayra Delgado Villalobos, informó que la logística está lista para recibir el domingo a las y los 4 mil 512 aspirantes que debidamente se registraron en el sistema de ingreso.

La evaluación se aplicará en la Preparatoria de Cuautla y en la Facultad de Estudios Superiores de Cuautla, en las preparatorias seis de Tlaltzapán, cinco de Puente de Ixtla, cuatro de Jojutla, Comunitaria de Tres Marías y número 1 de Cuernavaca, además en el Campus Norte, en la Facultad de Contaduría, Administración e Informática (FCAeI) y en la Facultad de Psicología, donde diez aspirantes con discapacidad harán el examen.

Mayra Delgado dijo que este año, la UAEM ofrece 3 mil 933 espacios definitivos para el nivel medio superior y una vez que se conozcan los resultados, se abrirá un periodo de reubicación en otros planteles de la institución, así como en otros subsistemas educativos que ofrezcan espacios.

La funcionaria informó que el examen tiene una duración de 4 horas con 30 minutos, se realizará en dos horarios, 8 y 15 horas y como en ocasiones anteriores, los acompañantes de las y los aspirantes no podrán ingresar a las sedes universitarias.

Recomendó a las y los aspirantes que revisen detenidamente la ficha definitiva donde se señala, a través de un código QR, el lugar y la hora donde deben presentarse al examen, así como llegar 60 minutos antes, portar la ficha y la carta responsiva firmada e impresa, alimentarse sanamente y acudir descansados.

“Insistimos en que las y los aspirantes hayan desayunado, porque la semana pasada algunos no lo hicieron y requirieron atención médica por baja de glucosa, presión o fatiga; es importante considerar estos factores para que vengan preparados y también traigan agua para hidratarse”, subrayó.

Mayra Delgado reiteró que en este examen de nivel medio, las y los aspirantes deberán traer lápiz del número 2.5, goma y sacapuntas; no estará permitido el uso de calculadora o plumas, teléfonos celulares, agendas electrónicas, audífonos u otro dispositivo electrónico. Además, las y los aspirantes no deben portar mochilas, bolsas, folders, publicidad impresa y en todo momento, atender las indicaciones sanitarias como el uso de cubrebocas, gel antibacterial y mantener sana distancia.

Los resultados del examen serán publicados por número de ficha y calificación el día 9 de julio, en la página web institucional: uaem.mx, en las unidades académicas y en diarios de circulación estatal.

Cabe recordar que el proceso de admisión a la UAEM cuenta con la certificación ISO 9000, para asegurar la confiabilidad del mismo y es el Ceneval la institución que califica los exámenes de admisión, para enviar en las próximas semanas los paquetes con los resultados y abrirlos de manera pública ante el Comité Interinstitucional de Participación Social para el Seguimiento del Proceso de Selección de Aspirantes de Nuevo Ingreso a la UAEM.

Por una humanidad culta
Una universidad de excelencia

